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教室へのエアコン設置の検討について

保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお慶び申し上げます。紫陽花の候

また日頃より 活動に対し、ご支援・ご協力を賜り厚く御礼申し上げます。PTA

さて、標記の教室へのエアコン設置につきましては、日頃より保護者・生徒の皆様から多く

のご要望を頂いております。しかし、エアコン設置に関しましては、県立高等学校は全額ＰＴ

Ａ負担で設置・運用することになっております。大きな設備や工事を要しますが、県費からの

補助は一切ありません。

現在、石川県のおもだった学校は教室冷房化を導入し学習環境の整備が終了しています。教室の冷

房設置により６月～９月における気温及び湿度の高い時期の生徒の学習環境が整えられ、さらに夏季休

業中の１・２年生の補習、３年生の進学補習・就職補講・面接指導、検定に向けての指導などが充実する

ことが可能です。しかし、近年の異常気象による気温及び湿度の高い環境では教育効果は薄く、体調面

に与える影響も大きく、環境の整備が必要です。

本年５月２７日に行われたＰＴＡ役員会・委員会において、「エアコン平成２９年６月の運用に向け、

設置に関する検討委員会」（委員長はＰＴＡ会長が兼務）を設置することとなりました。この検討委員会の目

的としては、平成２８年１２月までに、 エアコン導入の是非を検討すべく、 他校のエアコン設置状況の調

査把握、 エアコン設置業者による導入計画の検討、 PTA会員の設置に対する賛否のアンケート調査をし

、ＰＴＡ臨時総会において、 エアコンを導入するか否かを決定することです。PTA会員の皆様に、ご賛同

を得ることができました場合には、「エアコン設置検討委員会」を平成２９年度以降「エアコン設置委員会」

に変更し、エアコン設置へ向けた手続きを行っていく予定としています。

費用負担額は他校でエアコンを設置した場合を参考にしますと、生徒一人あたり在学期ＰＴＡ

間中に毎月７００円程度の徴収が見込まれます。


